

L'équipe cubaine de baseball termine la phase préliminaire du tournoi panaméricain par une victoire



La sélection cubaine de baseball a souffert face à celle du Nicaragua mais elle a fini par la battre 11 points à 6 lors de son dernier match de la phase préliminaire du tournoi de ce sport aux XVII^e Jeux Panaméricains à Toronto' 2015.

Les lanceurs Freddy Asiel Álvarez et Yander Guevara, n'ont pas permis aux Cubains de bien débiter et les Nicaraguayens menaient 3 points à 0 à la troisième manche.

Le directeur technique Roger Machado a fait rentrer le gaucher Liván Moinelo . Les Cubains se sont ressaisis et ont marqué 3 points à la quatrième manche de même que les Nicaraguayens.

A la sixième manche les Cubains ont ajouté 2 points, 5 points à la huitième et 1 à la neuvième.

Rudy Reyes s'est avéré la clef de l'attaque et il est à noter le bon travail de Alfredo Despaigne, de Yorbis Borroto, de José Adolis García, de Urmani Guerra et de Frederich Cepeda.



Radio Habana Cuba